

À Tarbes , le 29 mars 2023,

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Les Jeunes avec Macron des Hautes-Pyrénées saluent les annonces historiques de Sylvie Retailleau, ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, concernant la première étape de la réforme des bourses.**

Cette première étape de la réforme, portée par les JAM en amont de la campagne de 2022 et reprise par le Président de la République dans son programme présidentiel, est une grande avancée pour les plus de 700.000 étudiants qui vont en bénéficier.

À compter de la rentrée 2023, **500 millions d'euros supplémentaires** seront consacrés à la lutte contre la précarité des étudiants.

Concrètement, c'est au minimum **37€ de plus par mois pour tous les boursiers, 35.000 boursiers supplémentaires** et 140.000 boursiers qui basculeront vers un échelon supérieur.

Cette augmentation historique s'accompagne de mesures pour la restauration et le logement avec la pérennisation des tarifs très sociaux pour les étudiants boursiers à 1€ ainsi que le gel du ticket RU à 3,3€ pour tous les autres ainsi que le gel des loyers en résidence CROUS.

Cette annonce est aussi le résultat de l'engagement et du travail de tous les militants des Jeunes avec Macron. Au cours du quinquennat précédent et depuis la réélection du Président, nous n'avons cessé de proposer et d'encourager la majorité à avancer sur le sujet.

Pour Ambroise Méjean, Président des Jeunes avec Macron, "*Après les repas CROUS à 1€ et les réponses apportées lors de la crise COVID, Emmanuel Macron et la majorité présidentielle se montrent une nouvelle fois à la hauteur des enjeux de notre jeunesse. Nous irons jusqu'au bout du combat pour éradiquer la précarité étudiante.*"

Les JAM poursuivront leurs efforts dans les prochains mois afin de formuler des propositions précises pour enrichir la deuxième étape de cette réforme des bourses.

### Contacts

**Nathan Tumbarello** – Référent des Hautes-Pyrénées – @lesjam.fr – 06.63.66.98.62